2024-05-20

Candidata a alcaldía Álvaro Obregón declina en favor de su contrincante en pleno debate (VIDEO)

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://pasantesdf.com/titulares/candidata-a-alcaldia-alvaro-obregon-declina-en-favor-de-su-contrincante-en-pleno-debate-video/

En pleno debate organizado por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), la candidata de Movimiento Ciudadano (MC) a la alcaldía Álvaro Obregón, Esther Mejía Bolaños, declinó en favor de su contrincante Morena, que se encuentra en alianza con el Partido del Trabajo (PT) y el Partido Verde Ecologista de México (PVEM).

La candidata estuvo presente durante el debate de este lunes 20 de mayo en el que explicó que tomaba la decisión de declinar porque es una mujer con palabra, principios y valores.

Así, Esther Mejía Bolaños comentó que se unirá al proyecto de la Cuarta Transformación encabezado por Javier Joaquín López en la alcaldía Álvaro Obregón.

Incluso, la emecista también dejó en claro que también estará con la candidata a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México (CDMX), Clara Brugada, así como con Claudia Sheinbaum Pardo, aspirante a la Presidencia de México.

Aunado a ello, la candidata de MC aseguró que también declinó en favor de Morena debido a que confía en que Javier Joaquín López cumplirá los proyectos que ella le prometió a la ciudadanía.

"Hoy anuncio públicamente que me sumo al proyecto de la doctora Claudia Sheinbaum, al proyecto de Clara Brugada y también me sumo al proyecto de mi amigo Javier, que yo sé que tú podrás construir junto conmigo todo lo que yo me comprometí y que de la mano contigo podremos crear en Álvaro Obregón los proyectos que yo también he prometido", dijo.

¿Qué dijo MC?

El partido emitió un comunicado en el que precisó que Esther Mejía Bolaños no representaba más a MC debido a su apoyo a la oposición, ya que desde el pasado 5 de mayo expresó su apoyo.

En ese sentido, MC precisó que se solicitó de manera inmediata su renuncia de común acuerdo pues la defensa de dichos proyectos de la oposición es incompatible.

De acuerdo con el partido, Mejía Bolaños se negó a dimitir su candidatura a la alcaldía Álvaro Obregón por lo que se solicitó al IECM posponer el debate; pero no hubo respuesta.

"Movimiento Ciudadano se deslinda totalmente de la C. Esther Mejía Bolaños, por lo que sus dichos, posturas y declaraciones expresadas en el debate, además de los comentarios que pudiera esgrimir en los diferentes espacios de los medios de comunicación, por lo que no representan la ideología, los valores, las agendas y los objetivos que desde Movimiento Ciudadano se han construido", indicó.

Esther Mejía Bolaños hizo oficial su adhesión a Morena en un evento en Coyoacán en el que estuvieron presentes Clara Brugada, candidata a la Jefatura de Gobierno de la CDMX, y Claudia Sheinbaum, candidata presidencial.

Cabe recordar que también Pablo Moreno, aspirante de Movimiento Ciudadano a la alcaldía Iztacalco, declinó el pasado miércoles 1 de mayo en favor de Daniel Ordóñez, candidato del PAN-PRI-PRD a la demarcación.